

Reglas Vigentes Propuestas Reunión Anual de Negocios 2025 Unity Ministerios Mundiales

Formato de la reunión. La reunión de los miembros de UMM se llevará a cabo a través de un seminario web por Zoom. Solo los delegados votantes registrados, tendrán voz y voto durante las deliberaciones de la reunión anual. La reunión empezará puntualmente a la hora anunciada y se debe mantener en orden en todo momento.

Para poder votar en línea. La votación se llevará a cabo por Zoom. Los delegados deberán unirse a la reunión por medio de un dispositivo electrónico que utilice la última versión de Zoom. No se permitirán teléfonos sin internet ya que éstos no tienen la funcionalidad de levantar la mano o voto electrónico.

Delegados. Todos los líderes acreditados Unity (Ministros Licenciados u Ordenados y Maestros Licenciados Unity) son delegados si completaron su Informe Anual de Líderes Acreditados del año 2024 antes del 16 de octubre, 2025. Todo ministerio que esté al día o en regla puede asignar delegados que no sean líderes acreditados de Unity para votar. Los delegados de un ministerio deben ser registrados enviando una carta con el membrete del ministerio en la que se designa a los delegados, incluyendo sus nombres y direcciones de correo electrónico. Para que un ministerio esté al día o en regla, debe estar afiliado con UMM y debe haber presentado debidamente su Informe Anual del Ministerio.

Todas las cartas de delegados deben ser enviadas por correo electrónico a Brenda Hicks-Wiggins a bhicks-wiggins@unity.org antes del 16 de octubre, 2025. Las cartas recibidas después de esta fecha no podrán votar el 5 de noviembre durante la Reunión Anual de Negocios de UMM del 2025.

Instrucciones de acceso para votantes elegibles. Todos los delegados que son elegibles para votar recibirán el enlace de Zoom. Los delegados recibirán el enlace de Zoom veinticuatro (24) horas antes de la reunión, que les permitirá entrar a la sala de reunión virtual. Ningún delegado deberá de compartir el enlace de Zoom con nadie más. Cada delegado deberá iniciar sesión en computadora o dispositivo móvil independientemente para votar. Solo los delegados estarán autorizados a asistir a la reunión como participantes. Todas las demás personas que deseen ver la reunión pueden hacerlo por medio de Facebook Live (no es necesario tener una cuenta para ver la transmisión).



El quórum estará constituido por todos los que asistan, de acuerdo con los estatutos de UMM.

Nombre de usuario. Una vez en la sala de reunión virtual de Zoom, los delegados deben confirmar que su nombre en la pantalla sea "Nombre Apellido" (por ejemplo, José Hernández) para que el presidente de la Junta o el equipo técnico de UMM puedan identificarlo claramente.

Pedir reconocimiento para hablar. Para ser reconocido para hablar, los delegados deberán utilizar la función de "levantar la mano" de Zoom, mantener la mano levantada y esperar a que se le reconozca. Esta es la única manera en que el presidente de la Junta o la persona designada puede ver el orden de cada persona. Una vez que se les conceda la palabra, los delegados deberán decir su nombre antes de comenzar a hablar.

Acciones de los delegados. Una vez reconocidos, los delegados pueden realizar cualquiera de las siguientes acciones: Hacer o apoyar una moción, hablar en un debate tras una moción o hacer una pregunta. Ningún discurso deberá seguir una moción. (es decir, no se permite intervenir en el debate y luego presentar una moción de una pregunta previa).

Límites de habla. Los delegados no deberán hablar por más de dos (2) minutos sobre cualquier cuestión o tema bajo discusión ni más de una vez sobre la misma cuestión. Ninguna moción en discusión deberá permanecer en el piso por más de quince (15) minutos. El debate sobre cualquier resolución relacionada con la adquisición por la Sede Mundial de Unity (UWH) está exento de este límite de quince (15) minutos. Los miembros que presenten un informe no estarán sujetos a estas normas. Los presentadores deberán ajustarse a la decisión de la persona encargada del tiempo.

Nominaciones del piso. Las únicas nominaciones que se aceptarán de los asistentes serán para personas que deseen formar parte del Equipo de Reclutamiento y Desarrollo de Liderazgo (LRDT).

Preguntas. De acuerdo con las Reglas de Orden de Robert recientemente revisadas (Robert's Rules of Order Newly Revised), solo se pueden hacer preguntas relacionadas con una moción pendiente. Para cualquier moción presentada ante la asamblea, los delegados pueden formular una pregunta levantando la mano y esperando que el presidente le conceda la palabra. El chat no formará parte de las actas oficiales de la reunión. (Ver No. 11).



Interrupciones. Cualquier votante elegible que desee plantear una cuestión de orden, apelar una decisión del presidente o realizar cualquier otra acción que interrumpa el desarrollo se la sesión deberá levantar la mano virtualmente en Zoom y escribir lo que desea hacer en el chat. El chat solo debe utilizarse para este fin.

Mociones. Los delegados que tengan una moción o una enmienda a puntos del orden del día que sean enmendables, una vez reconocidos, deberán expresar su moción verbalmente e introducir o hacer que se introduzca el texto de la moción en el chat.

Llamada a la oración. El Guardián de la Llama de UMM o un delegado pueden solicitar una llamada a la oración en cualquier momento durante la reunión anual de negocios. Se concederá una oración seguida de un minuto de silencio.

Elecciones. Durante las elecciones de los miembros de la Junta Directiva y de los miembros del Equipo de Reclutamiento y Desarrollo de Liderazgo, una mayoría de de votos se considerará suficiente para la elección. Estas elecciones se llevarán a cabo utilizando el sistema de votación en línea de Zoom. Si en una elección hay el mismo número de candidatos que el número de puestos a cubrir, la elección se llevará a cabo por aclamación. Al anunciar los resultados, el presidente indicará qué candidatos han sido elegidos.

Presidente. El presidente de la Junta Directiva de UMM actuará como presidente de la reunión anual de negocios de UMM, excepto en aquellas circunstancias en las que el presidente de la Junta ceda la presidencia al parlamentario.

Haciendo que la votación sea clara. El presidente deberá indicar claramente qué es en lo que se está votando antes de proceder a la votación, de modo que todos los delegados comprendan el efecto de su voto antes de emitirlo.

Formulación de la agenda. El presidente de la Junta Directiva tendrá autorización de formular y ajustar el orden del día para aprovechar al máximo el tiempo disponible para la reunión de negocios. Por lo tanto, la agenda publicada es solo una guía y no deberá considerarse como orden general o especial.

Comité de revisión y aprobación de las actas. El presidente nombrará un comité que consistirá en tres (3) delegados votantes para revisar, corregir y



aprobar las actas de la reunión de negocios. Una vez que el comité haya revisado y aprobado las actas, la oficina central de Unity Ministerios Mundiales publicará las actas finales en la página web de UMM para todos los delegados de la reunión anual de negocios antes de la próxima reunión anual. Esta regla no excluye otras correcciones durante la próxima reunión en el caso inusual de que se encuentre una corrección significativa.

Requisitos y problemas técnicos. Cada delegado es responsable por sus propias conexiones de audio e internet. Ninguna acción será anulada debido a la pérdida o a la mala calidad de la conexión individual de un delegado que haya impedido su participación en la reunión.

Retirar participantes de la reunión. El presidente podrá pedir la desconexión o silenciamiento de la conexión de cualquier delegado si está causando interferencias indebidas durante la reunión. Adicionalmente, el presidente podrá pedir la desconexión de cualquier delegado si dicho individuo está fuera de orden o está interrumpiendo la reunión. La decisión del presidente de tomar esta acción no será sujeta a apelación y se anunciará durante la reunión y se registrará en las actas.

Suspensión de estas reglas. Si bien los estatutos no pueden suspenderse (a menos que así lo dispongan los estatutos), cualquiera de estas reglas vigentes puede ser suspendida por mayoría de votos sin necesidad de debate o propósito específico. Para suspender una regla vigente de la reunión anual o una de las reglas parlamentarias generales que normalmente aplican a la misma situación se requiere un voto de dos tercios (2/3). También se requerirá un voto de dos tercios (2/3) para enmendar o revocar estas reglas vigentes.

Aprobación de las reglas. Estas reglas serán aprobadas por los delegados durante la reunión anual de negocios de UMM. La aprobación requerirá el voto favorable de dos tercios (2/3) de los delegados presentes. Estas reglas serán consideradas reglas especiales de orden y tendrán efecto continuo de año a año entre las sesiones de la reunión. Permanecerán en vigor hasta que sean enmendadas en una futura reunión de negocios y requerirá un voto favorable de dos tercios (2/3) de los delegados presentes.

Mociones por adelantado. Todas las mociones deben enviarse por escrito al presidente diez (10) días antes de la reunión anual. Pueden ser enviadas por correo electrónico a boardchair@unity.org